1 ABR 1990

JAIME GUZMAN:

Destacan el Carácter Modernizador de UD

• El senador exhortó a partidarios a fortalecer la identidad partidaria, al intervenir en el consejo juvenil.

El senador por Santiago de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, señaló ayer que la identidad de su partido se sintetiza en una concepción modernizadora, popular y cristiana. Agregó que "fortalecer ese restro actual desatriple carácter es nuestro actual desa-

Así lo señaló al intervenir en un ampliado juvenil en la cual la directiva entregó cuenta de su gestión de dos

Indicó que la acción de la UDI es propia de una generación joven y crea-dora que busca situar a Chile en la van-guardía de los avances del mundo contemporáneo. Señaló que este partido fue un importante artifice de que Chile se anticipara a la tendencia mundial hacia la economía social de mercado, "dejando atrás décadas de estatismo so-cializante". Agregó que "ahora debe-mos consolidar y perfeccionar esa obra, combinando la libertad política y la li-

bertad económica". Asimismo, afirmó Guzmán que el carácter popular del partido se hizo patente en la votación obtenida en di-ciembre. "Surgimos para compartir sus problemas con los más pobres y abrir solidariamente junto a ello, crecientes oportunidades para todos quienes as-piran a surgir con el fruto de su propio

esfuerzo", indicó.

Recalcó que "son los estratos más modestos y no los acomodados lo que eligieron a los parlamentarios que hoy representamos a la UDI en el Congre-

so. Nos identificamos así con los más

pobres y no los defraudaremos jamás".

Anadió también el parlamentario que la UDI es un partido que cree en los valores morales y espirituales del cristianismo. Agregó que "ellos son los fundamentos que dan sentido a nuestra en los valores parsonas y los que en en los que en existencia como personas y los que en-marcan el recto ejercicio de la libertad humana. Fieles a esos valores, que se identifican con el origen del alma de Chile, superaremos la amenaza mate-rialista que hoy corroe a tantos países de Occidente, cuyos jóvenes suelen no ver destino trascendente a sus vidas'.

ACUERDO POSITIVO

En otro orden, Jaime Guzmán ca-lificó como "positivo" el acuerdo suscrito por los estamentos juveniles de su partido y de la Democracia Cristiana y Renovación Nacional.

Renovación Nacional.

El parlamentario señaló que el consenso logrado refleja la existencia de
"un ánimo de parte de los jóvenes de
solucionar problemas en conjunto trascendiendo las diferencias ideológicas y
colticas" políticas"

políticas".

En su alocución, Guzmán expresó que el acuerdo suscrito por las juventudes partidarias debe darse en todos los terrenos de la vida nacional, "donde por encima de las disidencias ideológicas, existen desafíos que enfrentar".

Jaime Guzmán vertió estas declaraciones durante el ampliado que realizó ayer la juventud de la UDI con asistencia de 120 delegados de todo el país.